

<p>小学校版 山鹿市教育委員会 教育総務課 めのだけ小学校</p>	<h1>きずな</h1>	<p>第4号 R4.7.28 文責 下津 光雄</p>	 <p>めのだけ小HP</p>
--	--------------	---	--

【校訓】
友を愛し 身を鍛え 知を磨く

【学校教育目標】
ふるさとを愛し 豊かな心と確かな学力を
身につけ たくましく生き抜く児童の育成

「1学期終業式」でたくさんの頑張りと成長を確かめました！

7月20日（水）の終業式は、一時、減少傾向にあった新型コロナウイルス感染者数の爆発的増加に伴い、リモートで行いました。当日は、各学年代表の児童が、「1学期の反省と今後の抱負」と題して、自分自身が目標を持ち頑張ってきたことをたくさん話してくれました。校長の話では、「校内でのあいさつや掃除を頑張る人が増えたこと」など、子どもたちの頑張りと成長を褒めました。子どもたちには、人として大切なことを伝え、小さな成長の姿をしっかりと評価したいと思います。その点で、大満足の1学期でした！



中学校体験交流(6年)、心の準備OK！

7月7日（木）午前中、6年生が中学校体験交流を行いました。残り8ヶ月で中学生になる6年生の心の準備も兼ね、今年からスタートした行事です。スムーズに中学校生活をスタートできるよう、中学校の一日の流れなどを聞き、授業の様子を参観しました。



七夕神社へ七夕飾りを奉納！

7月1日（金）に運営委員会児童が代表で、願いを込めた七夕飾りを七夕神社に奉納しました。

子どもたちの夢が叶いますように！



地域学校協働活動に参加・協力を！

本校では、地域の方々に、学校の活動に参加・協力していただく地域学校協働活動の充実をめざしています。活動には下記のようなものがありますが、今後、いくつかの活動では、地区公民館の協力を得て活動に参加・協力いただける方(学校応援団)定期的に募集しますので、どうぞ、よろしくをお願いします。

① P T A 協力の田植え体験 (5年)

6月24日(金)、5年生保護者の協力のもと、5年生の田植え体験を行いました。子どもにとって、経験は大きな財産です。最初は慣れない手つきでの田植えですが、回数を重ねる毎に上手くなります。秋には、稲刈り体験もあります。



② P T A 協力の読み聞かせ

P T A 家庭部会が主催し、朝の時間に「読み聞かせ」ボランティアが行われています。「読み聞かせ」は、読書の意欲を高める貴重な活動で、子どもたちは、毎回、食い入るように参加しています。

そのお陰か、本校では、たくさんの本を読む子の割合が高くなっています。



③ リサイクル活動 ご協力ありがとうございました！

7月3日(日)、小中合同のリサイクル活動を行いました。今年から、めのだけ小学校の運動場で回収することになりましたが、紙類・ビン類・金属類などの資源がコンテナ何台分も集まり、その量の多さには圧倒されました。業者の方に伺いましたが、本校区のリサイクルの量は半端なく多いそうです。本校区の皆様の「学校を大切に思っただけのお気持ち」、本当に素晴らしいなと感じた1日でした。



皆様の善意で集まりましたリサイクルの益金は、学習教材や行事のための用具の購入、対外的に活躍する部活動や子ども会活動への補助など、子どもたちのために大切にに使わせていただきます。ご協力、ありがとうございました。

8月行事予定

感染拡大の状況では変更があるかもしれません。

11日(木) 山の日	29日(月) 2学期始業式・あいさつ運動
12日(金)・15日(月) 学校閉庁日	30日(火) 身体測定123年
※土日を含め11日~15日は学校は閉庁	31日(水) 身体測定456年
28日(日) P T A 奉仕作業5・6年	メディアコントロールの日

